
Conseil municipal du 28 septembre 2021 

Questions orales du groupe Fontaine Solidaire

1/ Nous avons été interpelés par plusieurs personnes concernant les projets  de constructions au
niveau des sites de projets n°1 (Presbytère) et n°4 (Clinique) du PLUi-HD. 

Quelles discussions et études sont menées avec tous les acteurs concernés (dont le voisinage)
pour garantir  un  avenir durable  à  ces  sites,  en  terme d’insertion  dans  le  patrimoine,  de
maintien des espaces verts, de mobilité active et de place de l’automobile ?

Les constructions récentes (rue des Frères Paquet, rue du fbg Saint-Nicolas, ancien hôtel) illustrent
en particulier les problèmes générés par la place réservée à l’automobile et la gestion anticipée (ou
non)  du  parking.  Le  manque  d’intégration  des  autres  possibilités  de  mobilité  dans  les  projets
participe à ces problèmes.

2/ Le  parcours  desservi  par  la  ligne  de  bus  B10  concerne  des  habitations  de  plus  en  plus
nombreuses,  en  particulier  au  nord  de  notre  commune,  mais  aussi  de  nombreux  équipements
(l'ensemble sportif des Cortots, un centre médical, un EHPAD), commerces et maintenant bureaux.
Il est essentiel pour notre avenir (émissions de carbone), notre santé (pollution) et notre bien-être
(envahissement de l'espace et nuisances diverses) de réduire le poids de la voiture individuelle, donc
de favoriser les modes de transports alternatifs tels que le bus et le vélo.

Est-ce  que  notre  municipalité  s'engage  activement  dans  un  dialogue  avec  Divia  et  Dijon
Métropole  pour  leur  faire  prendre  conscience  de  l'importance  qu'il  y  a  à  augmenter
significativement la cadence de cette ligne de bus ?

Un passage au statut de Liane est indispensable à court terme.


